

LA VOZ

THE SPANISH VOICE OF NEW JERSEY

COLABORADORES

Abel Berry, Enrique Padrón, Dra. María Elena Planas, Miguel A. Erice, Rodolfo González, Guillermo Estévez, Luis E. Queralt, Margarita García, Pelayo Balbis Torregosa, Daneil I. Pedreira, Rodrigo Viamonte, Rafael Domiciano, María Teresa Villaverde Trujillo, Israel Abreu, Dr. Carlos Carbonell, Ricardo Aguirre, Domingo Pujols, Armando Canda

(Las opiniones en las columnas o secciones firmadas son de su autor y no reflejan necesariamente la opinión o el sentir de LA VOZ)

JUNTA DE DIRECTORES

Daniel García Virginia Iturralde
A. García-Berry A. Roberto García

PUBLISHER: Daniel García
EDITOR: Virginia I. García

PUBLICIDAD Y RELACIONES PÚBLICAS
Daniel García

SITIO WEB
Abel R. García

ARTE Y DIAGRAMACIÓN
Federico del Castillo Laura Gruce

FOTOGRAFÍA
Jaime E. Ramírez, Ricardo Aguirre, Jimmy Ortiz

DISTRIBUCIÓN/CIRCULACIÓN
Lázaro Sierra Robert Lee

LA VOZ

Publicado por "The Voice Publishing Corp."
P.O. Box 899 Elizabeth, New Jersey 07207
E-mail: lavoznj@aol.com
Website: www.lavoznj.com

Union County ----- (908) 352-6654
Middlesex County ----- (908) 352-6619
Essex County ----- (201) 352-7448
Hudson County ----- (201) 866-7754
Fax ----- (908) 352-9735

Miembros de:
NAHP, HMC,
NAJH y NJPA



La educación es más importante que inmigración para los latinos

Por: Israel Ortega

Ud. no se enteraría si sólo mira la televisión por cable, pero para los votantes hispanos la educación es más importante que el asunto de la inmigración.

Una reciente encuesta realizada por la empresa encuestadora demócrata Beck Research confirma exactamente cuán importante es la educación para los hispanos en todo el país. Y lo que es más, la encuesta encontró un fuerte respaldo entre los hispanos por mayor opción y competitividad con el fin de mejorar el sistema educativo. Los resultados de la encuesta se presentaron



en el Club de Prensa Nacional en una conferencia de prensa moderada por Kevin P. Chavous, consejero titular de la Federación Americana para los Niños y del Consejo Hispano para la Reforma y las Opciones Educativas (Hispanic CREO).

Muchos de los hispanos encuestados para el estudio residen en estados de voto indeciso como Arizona, Nuevo México, Nevada, Florida y Nueva Jersey.

La inquietud de los hispanos por la política educativa es una buena noticia cuando nuestro país lucha por elevar el rendimiento académico a nivel nacional. Sin embargo, muchos responsables políticos se han contentado con simplemente incrementar la financiación de la educación con la esperanza de que eso se traduciría en rendimiento académico. Pero con una tasa de abandono de la educación secundaria de cerca del 50% entre los estudiantes hispanos a nivel nacional, está claro que el sistema educativo no proporciona una educación de calidad al grupo demográfico de más rápido crecimiento.

Además de tener unos profesores ineficaces y de que no rindan cuentas por su trabajo, muchas familias hispanas se ven obligadas a enviar a sus hijos a escuelas violentas, haciendo cada vez más difícil que los estudiantes se gradúen y obtengan su diploma de la secundaria que es vital en el altamente competitivo mercado laboral de hoy en día.

Quizás por eso, una sólida mayoría de los hispanos encuestados para el estudio estaban de acuerdo en que "los programas de becas de oportunidad dan un modo de salir de las escuelas fallidas a los hijos provenientes de familias con bajos ingresos para que no se vean obligados a esperar indefinidamente a que sus escuelas locales mejoren". Y lo que es incluso más motivador, los hispanos encuestados en el estudio parecen rechazar los argumentos progresistas de que la opción escolar es perjudicial para las escuelas públicas, estando de acuerdo en que una mayor opción escolar es una fuerza positiva.

Al igual que las demás, las familias hispanas necesitan desesperadamente mayores opciones educativas para decidir a qué escuela enviar a sus hijos. La opción escolar, las becas y los créditos fiscales para educación ayudarán a introducir la opción escolar y la competitividad en un sistema escolar cada vez más anticuado e ineficaz.

Los resultados de la encuesta confirman que para el grupo demográfico de más rápido crecimiento en Estados Unidos, recibir una educación de calidad es un importante ingrediente para vivir el Sueño Americano durante el resto de sus vidas.

Simplemente hay que empezar poco a poco.

"La gratitud no sólo es la más grande de las virtudes, sino la madre de todas las demás".

-Cicerón

(The Christophers es una institución sin fines de lucro que pretende difundir las mejores tradiciones del cristianismo y mejorarnos como seres humanos. Cualquier donación que usted ofrezca a The Christopher es deducible de impuestos. Sus colaboraciones deben enviarse a la siguiente dirección: The Christopher, 5 Hanover Square, New York, NY 10004.)

Jueves Santo, Día de silencio y meditación

Por: María Teresa Villaverde Trujillo



La Última Cena se efectuaba en un lugar llamado el Cenáculo, en una casa que pertenecía a un amigo de Jesús, una cuantas horas antes de la misma noche de ser arrestado porque Judas le había delatado a cambio de unas cuantas monedas.

Llegada la hora de cenar se sentó con sus discípulos y les dijo:

"Cuanto he deseado celebrar esta Pascua con ustedes, antes de padecer, porque yo les aseguro que ya no la volveré a celebrar hasta que tenga cabal cumplimiento en el reino de Dios. Tomen esto y repártanlo entre ustedes, porque les aseguro que ya no volveré a beber del fruto de la vid hasta que venga el Reino de Dios."

Y tomando después el pan, pronunció la acción de gracias, lo partió en pedacitos y se lo dio a cada uno, diciendo:

"Esto es mi cuerpo, que se entrega por ustedes. Hagan esto en memoria mía".

Después de cenar, hizo lo mismo con una copa de vino:

"Esta copa es la nueva alianza, sellada con mi sangre, que se derrama por ustedes. Pero miren; la mano del que me va a entregar esta conmigo en la mesa. Porque el hijo del hombre va a morir, según lo decretado; pero, ¡ay de aquel hombre por quien será entregado!"

Es el momento en que instituye el Sacramento de la Eucaristía para demostrar a los discípulos cuanto les amaba.

El Sagrado Cáliz

Copa con ancha apertura. El pie usualmente era de otro material. Exclusivamente para el uso sagrado en la Santa Misa.

El Santo Cáliz en la Catedral de Valencia (abajo de la foto)



La parte superior de esta copa es la que usó Nuestro Señor.

El Congreso Internacional del Santo Grial celebró en Valencia el Aniversario de la llegada de la reliquia a España, enviada según la tradición por San Lorenzo, martirizado en Roma en agosto del año 258. Llevada a Valencia en el año 1424 por el rey Alfonso El Magnánimo.

En la Liturgia cristiana, el cáliz es la copa sagrada —indispensable— para el sacrificio de la Santa Misa y contiene el vino que representa la Sangre de Cristo. El cáliz nos recuerda ciertos pasajes bíblicos así como que en la Última Cena, la copa contenía vino que era Su Sangre.

Alrededor del Cáliz se han forjado historias o narrado sublimes leyendas: como el de la institución del Sacramento de la Eucaristía en la memorable cena de Jesús con sus discípulos; o la que comienza con José de Arimatea, rico hebreo que se hizo cargo del cuerpo de Cristo para enterrarlo y que, parece ser, se quedó en posesión del cáliz, el cual utilizó para recoger la sangre que se vertía de las heridas de Cristo.

Pero la leyenda nos cuenta que tras la desaparición del cuerpo, se acusó a José de haberlo robado y se le encerró en prisión sin alimento alguno. Allí se le aparece Cristo, quien bañado en una luz resplandeciente le confía el cáliz, lo instruye en los sagrados misterios de la Misa y desaparece.... Milagrosamente José se mantiene con vida gracias a una paloma que penetraba en su celda y cada día depositaba una Hostia en el cáliz.

En el año 70 Arimatea queda en libertad y marcha al exilio junto a un pequeño grupo de seguidores, llevándose con él, el Cáliz...

El Lavado de Pies

Durante la Cena Jesús comenta que uno de los discípulos había vendido su corazón al mal. Judas Iscariote, hijo de Simón, se siente aludido, casi descubierto. Jesús se levanta de la mesa, se quita los vestidos y tomando una toalla, se la ciñó. Luego echa agua en una vasija de barro vidriado y se puso a lavar los pies de los discípulos y a secárselos con la toalla con que estaba ceñido.

Simón Pedro le dice: «Señor, ¿tú lavarme a mí los pies?»

Jesús le respondió: «Lo que yo hago, tú no lo entiendes ahora: lo comprenderás más tarde.»

Pedro le responde: «No me lavarás los pies jamás.»

Y Jesús le explica «Si no te lavo, no tienes parte conmigo.»

Le dice Simón Pedro: «Señor, no sólo los pies, sino hasta las manos y la cabeza.»

Domingo de Pascua

Demos gracias al milagro de Jesús Resucitado porque tenemos el privilegio de encontrarnos todos juntos celebrando esta Santa Eucaristía, la Santa Misa. Cristo ha resucitado. Es Domingo de Pascua, mostrándonos la piedra angular de la fe católica que se encuentra en cada rincón del mundo ya que conmemora la Resurrección del Cordero Inmolado: Jesucristo. El triunfo de la vida sobre la muerte.

Es la fiesta principal y más antigua de las celebraciones cristianas. Se puede decir que es el corazón del año litúrgico y sus primeros ocho días constituyen "la octava" y se celebran como solemnidades del Señor.

Hay una continuidad histórica y religiosa entre la Pascua judía y la cristiana ya que Cristo murió el primer día de la fiesta judía de la

(Pasa a la Página 19)

Encienda una Vela

Por: Stephanie Raha
Editor in Chief



La Gratitud (II)

Aprender a ser agradecidos es probablemente una de las primeras lecciones que nos enseñan cuando somos niños. "Da las gracias", suelen decir los padres a sus hijos, sobre todo si se trata de un niño tímido, al momento de aceptar cualquier tipo de regalo. Pero con el transcurso de los años, si somos personas entusiastas y animadas, ese espíritu de gratitud también puede convertirse en algo que no sólo nos impulsa a ser cortés y amable con los demás, sino que también fomenta en nosotros un sentimiento de admiración y aprecio hacia nuestra propia vida y por el mundo que nos rodea.

La mayoría de nosotros somos expertos en la gratitud diaria: acostumbamos a ofrecer, por ejemplo, un rápido agradecimiento a la cajera en el supermercado, escribir una nota en agradecimiento por alguna bondad, y también solemos bendecir los alimentos. Pero como muestran estudios recientes, en realidad el agradecimiento va mucho más allá de las sutilezas que normalmente le asociamos. Si reside en el núcleo de nuestro ser, en el centro de nuestra fe y de nuestra vida diaria, la gratitud puede transformar nuestra perspectiva sobre todo lo bueno y lo malo que acontece en nuestras vidas.

La cantante cristiana, Laura Story, escribió una hermosa canción con el objetivo de dar respuesta a algunas de sus propias dificultades. La letra de dicha canción establece además una especie de gratitud que sólo emana de una fe profunda y del constante reconocimiento hacia la bondad de Dios. Se trata de una bondadosa acción que mueve nuestras vidas, incluso cuando no lo sabemos reconocer, aún en los momentos de desesperación, y cuando nos sentimos solos.

Por eso la canción escrita por Laura Story dice lo siguiente:

"¿Y si tus bendiciones vienen a través de las gotas de lluvia? ¿Qué pasa si tu sanación llega a través de las lágrimas? ¿Qué sucede si esas mil noches sin dormir es lo que justamente necesitas para saber que Dios está cerca? ¿Qué pasa si mis mayores decepciones o el dolor de esta vida resultan la manifestación de que albergo en mi una sed mayor que este mundo no puede satisfacer?"

Las canciones de Laura Story se hace eco por tanto de un importante concepto que ya aparece en las tradiciones espirituales judeo-cristianas y en las demás religiones del mundo: que la confianza total en Dios significa aprender a ser agradecido no sólo cuando existen obvias bendiciones derramadas sobre nosotros, sino también cuando el dolor y el sufrimiento nos sorprenden y nos dejan sin aliento. No es una tarea fácil, pero todos podemos conducirnos hacia ese plano más elevado de gratitud.